
Der Lehmannsfelsen ist ein beliebter Ausflugsort der Hallenser:innen. An den Aussichtspunkten 

gibt es ein paar wenige Bänke. In Teilen sind diese jedoch kaputt und eingeschränkt bis gar 

nicht nutzbar.  

Vor diesem Hintergrund regen wir an bestehende Bänke zu reparieren und die Aufstellung neuer 

Bänke zu prüfen. Inbegriffen in diese Prüfung soll auch die Übernahme von Patenschaften für 

diese Bänke durch z.B. Firmen, Vereine und Privatpersonen sein. 

 

gez. Eric Eigendorf      gez. Silke Burkert 

Vorsitzender       Ordnungspolitische Sprecherin 

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

 

 


